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質問者 中村 遙 議員（１２番）
なかむら はるか

１ 公園内多目的トイレの設置について

ただいまの中村遙議員のご質問にお答え申し上げます。
はるか

公園のトイレをきれいに、また誰にでも使いやすいものにしてほし

いという中村 遙 議員のご提案でありますが、現在、沼田市には２８
はるか

箇所の都市公園があり、そのうち１９の公園に２５棟の公衆トイレが

あります。すべての公園を週２回、職員が清掃にまわっているほか、

地域の方々、ゲートボールやグランドゴルフで公園を利用した方々に

も、その都度、トイレ清掃に協力をいただいております。
せいそう

また、都市公園の多目的トイレの設置は、以前より計画的に整備を

進めており、沼田公園の丸池脇、上原第一児童公園、下町第一児童公

園、南原ふれあい公園の公衆トイレを多目的トイレとして整備してま

いりました。現在のところ、９の公園の１１棟の公衆トイレの整備が

終わり、全体の４４パーセントが完了しています。

今後も公園の利用状況や施設の傷み具合などを見ながら、計画的に
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多目的トイレの設置や公園施設の整備に努めてまいりたいと考えてお

りますが、新しく整備をしても利用する方のマナーしだいで、すぐに

汚れてしまう場合があります。

中村議員のご意見にありますように「より住みやすい町」にするに

は、みんなの施設を、みんなできれいに使おうという気持ちがとても

大切になると思います。市民一人ひとりが、この気持ちを大切にすれ

ば、トイレは常にきれいな状態に保たれます。中村議員におかれまし
たも

ても、一市民として、「より住みよい町」になるよう、ぜひ、ご協力

をお願いいたします。

以上申し上げまして、中村遙 議員のご質問に対する答弁とさせて
はるか

いただきます。


